

10月のえんだより

社会福祉法人 向学会
ユニー・ナーサリ-新山口2号館
2024年9月30日(月)

朝夕が少しずつ涼しくなってきました、日中の吹く風にも秋が感じられるようになってきました。衣服の調節が難しい時期でもありますが、子どもたちは汗かき！日中、体を動かせばまだまだ汗ばむ事も多いので、朝夕が涼しい時は半袖に上着を1枚羽織るなどしましょう。この時期、気温差で風邪を引きやすくなってきます。体調管理をすると共に、重症化する前に早めに受診をしましょう。

気候が良くなり、散歩に出かける事も多くなります。景色の移り変わりや道端の草花、空の色や虫の声など、小さな気付きを大切に、子どもたちと共に感じていきたいと思ひます。



10月のねらい

※0歳児 ひよこ組※

- 気温の変化に合わせて衣服を調節してもらい快適に過ごせるようにする。
- 散歩や戸外遊びを通して、秋の自然に触れる。

※1歳児 りす組※

- 身の回りの事をしようとする。
- 秋の自然に触れて、散歩や戸外遊びを楽しむ。

※2歳児 そう組※

- 季節の変化や気温に留意しながら健康に過ごせるようにする。
- 秋の自然に触れ、散歩を楽しむ。

行事予定

- | | |
|--------|-----------|
| 10日(木) | 身体測定 |
| 18日(金) | 避難訓練 |
| 24日(木) | 誕生会 |
| 26日(土) | そう組 芋ほり遠足 |
| 31日(木) | ハロウィン |



♪英語のレッスン♪
8・22日(火)

<職員の手定>

- 22日(火) 保育士委員会(鶴田)
- 24日(木) 職員会議
- 29日(火) 給食委員会(野口)

クラスの様子

※0歳児 ひよこ組※

みんなが歩けるようになり、行動範囲もひろがって部屋でも園庭でも楽しそうに歩いています。また、友だちに興味を示し、顔を見合わせて笑ってみたりかくれんぼをしてみたり楽しそうに遊ぶ姿が見られるようになりました。気候の良い時期になるので、散歩に出掛けるなどしっかりと身体を動かして遊んで行きたいと思ひます。

※1歳児 りす組※

そう組さんが飼育しているカエルやカタツムリなどを見て、身近な生物に興味を持ち始めたりす組さん。園庭で毎日のようにアリを探し、バケツに集めて観察しています。秋は身近な自然や生物に積極的に触れていけるようにしていきたいです。

※2歳児 そう組※

友だちとの関わりが増え、様々な遊びを通してやり取りを楽しんでいる姿が見られるようになってきています。その反面、言葉のやり取りがうまくいかずトラブルになってしまう事もありますが、関りの中からすこしずつ折り合いのつけ方を知らせていきたいと思ひています。

おしらせ

- * 気温によって衣服の調節ができるように着替えを準備してください。
- * 散歩に出掛けたり、戸外で遊ぶことが多くなります。自分で脱ぎ履きしやすく、足のためにもサイズの合った靴を履かせてください。
- * 10/26(土)は、そう組の芋ほり遠足です。詳細について後日配布いたします。りす組・ひよこ組に関しては、通常の土曜日保育をおこないます。

